

Meten acelerador a sector energético (El Reforma 07/01/09)

Meten acelerador a sector energético (El Reforma 07/01/09) Prevén Pemex, CFE y LFC comenzar en breve los proyectos planeados para este año Alma Hernández Ciudad de México (7 enero 2009).- Durante 2009, las inversiones del sector energético sumarán 320 mil millones de pesos, las cuales se comenzarán a ejecutar en los próximos días, según estimaciones de Petróleos Mexicanos (Pemex), la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y Luz y Fuerza del Centro (LFC). Los proyectos con los que arrancarán son trabajos para la perforación terrestre en Chicontepec, la compra y arrendamiento de plataformas marinas de perforación y habitacionales en el Golfo de México, la contratación de la ingeniería para la nueva refinería y 11 licitaciones para construir plataformas terrestres, también en Chicontepec. En la parte eléctrica, los proyectos principales son el inicio de la construcción de los túneles del Grijalva, el gasoducto de Manzanillo Guadalajara, la terminal de gas natural licuado en el puerto de Manzanillo y la Central carboeléctrica de Petacalco. LFC tiene contemplado iniciar la construcción de otras 20 centrales de generación distribuidas en el Valle de México, aunque todavía no hay fecha asignada para el proceso de licitación e inicio de las obras. Pemex informó que no habrá cambios en la calendarización de las obras, por lo que las fechas de inicio de los trabajos arrancarán entre enero-abril, conforme a lo establecido en las bases de licitación que actualmente se encuentran en periodo de junta de aclaraciones. De hecho, Pemex Exploración y Producción (PEP) ya adjudicó a cuatro empresa licitaciones para la construcción de instalaciones en Chicontepec, por un valor de 2 mil 82 millones de pesos. De hecho, todas las empresas a las que se les adjudicaron los contratos fueron mexicanas, al presentar las mejores condiciones económicas y técnicas para la ejecución de los trabajos requeridos, informó la subsidiaria. Los trabajos consisten en la construcción de 344 macroperas (sitios especiales donde se asentarán los equipos que se utilizan para la perforación exploratoria y producción de hidrocarburos), que van a permitir el desarrollo de 29 campos de Chicontepec y que actualmente están en diversas etapas de desarrollo. Una de las metas de PEP es intensificar las actividades de exploración y desarrollo para producir entre 500 a 600 mil barriles diarios hacia 2021. Eduardo Andrade, presidente de la Fundación "México Necesita Ingenieros", consideró que dada la escasez de financiamiento, será necesario que el Gobierno impulse los proyectos de infraestructura que apoyen la economía del País. Luis Puig Lara, ex vicepresidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), dijo que los sectores de infraestructura y energía serán los pilares que impulsen la economía del País durante este año.